

Análisis Técnico de Forex #C-WHEAT : 2016-02-19

Escrito por IFC Markets - 19/02/2016 11:31

Clima seco en la India

Recientemente Egipto ha aclarado su política sobre los niveles de contaminación por hongos los envíos del trigo, que aumentarán las exportaciones al Egipto. El clima seco durante la estación de cultivo y los pronósticos de lluvias durante la cosecha pueden afectar negativamente a los cultivos del trigo.

¿Continuará el precio del trigo su ajuste ascendente siguiendo los pronósticos?

Las normas más estrictas del poder de la cuarentena cerca del nivel de tolerancia cero para el cornezuelo del trigo en los envíos de la importación resultó en una caída en las importaciones del trigo por Egipto, el mayor importador del trigo en el mundo. El poder de la cuarentena hizo que se enviara la segunda carta de rechazo del envío del trigo canadiense el 8 de febrero después del rechazo el envío francés de 63000 de toneladas de trigo en diciembre. Otro desarrollo alcista para el trigo fue la elevación del pronóstico de las existencias finales del trigo mundial a 238.87 millones de toneladas para la temporada de 2015-16 por el Departamento de Agricultura en su último reporte de Estimación de Oferta y Demanda Agrícola Mundial. Como un hecho positivo, recientemente Egipto ha confirmado la nueva política para la aceptación de la cantidad de las trazas del cornezuelo en los envíos del trigo. Esto debe proporcionar claridad sobre la calidad aceptable del producto y resultar en mayores exportaciones de trigo a Egipto. Al mismo tiempo el clima seco ha aumentado las preocupaciones sobre el rendimiento del trigo en la India, y los pronósticos de la lluvia durante la cosecha añaden preocupaciones sobre los cultivos menores en la India que puede elevar los precios del trigo.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA_Wheat_18Feb2016.png

En el marco temporal diario WHEAT: D1 se ha ajustado hacia arriba después de la declinación desde los principios de febrero. El canal Donchian se inclina hacia arriba. El indicador Parabolic demuestra señales de venta. El oscilador RSI está más bajo. El precio está inclinado hacia arriba después de la formación del "doble suelo" y ha excedido el último fractal superior que es una señal alcista. El indicador MACD está por encima de la línea de la señal y la ruptura está subiendo que es una señal alcista. El impulso alcista puede continuar después de la ruptura de la línea de resistencia y se cierra por encima del canal Donchian en 485.3. Una orden pendiente de compra puede ser establecida por encima de este nivel. Stop loss puede ser colocado por debajo del último mínimo fractal 458.8. Después de establecer la orden pendiente, se debe mover el stop loss cada día hasta el siguiente mínimo fractal, siguiendo las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop loss en 458.8 sin alcanzar la orden, recomendamos eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 485.3

Stop loss por debajo de 458.8

=====